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Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt): 
Name GF-Posten  
N.N. Finanzen und Inneres Unbesetzt 
N.N. Hochschulpolitik Unbesetzt 
Fabian Köhler Lehre und Studium Anwesend 
Robert Lehmann Öffentlichkeitsarbeit Anwesend 
Sven Herdes Personal Anwesend 
Nathalie 
Schmidt 

Soziales Entschuldigt 

Referent_innen (bzw. Vertreter_innen) (ständige Gäste): 
Name Referat  
Matthias 
Zagermann 

Datenschutz  

Cao Son Ta Service und Förderpolitik Anwesend 
David Färber Mobilität  
Marian 
Schwabe 

Struktur  

Christoph 
Johannes Kleine 

Technik  

N.N. Vernetzung Unbesetzt 
N.N. Hochschulpolitik Unbesetzt 

Laura Funke Gleichstellungspolitik  
Joel Franke Politische Bildung  
Friederike 
Kantzenbach 

Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen  

Paul Senf Lehre und Studium  
N.N. Kultur Unbesetzt 
Robert Sterzing Sport  
Sebastian 
Schmidt 

Qualitätsentwicklung  

N.N. Öffentlichkeitsarbeit Unbesetzt 
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Lothar Michael 
Martin Keßler 

Internet Anwesend 

N.N. Internationale Studierende Unbesetzt 
N.N. Inklusion Unbesetzt 

Claudia 
Meißner 

Soziales  

N.N. Studentenwerk Unbesetzt 
N.N. Familienfreundliches Studium Unbesetzt 
N.N. Personal Unbesetzt 

Gäste: Elisabeth Kalb, Henry Korb, Jan-Malte Jacobsen 
 
Protokoll: Cao Son Ta 
Beginn: 14:45 Uhr 
Ende: Uhr 

Tagesordnungspunkte/Themen 

 
Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst 
wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt 
wurde. 
Vertragliche Verpflichtungen oder Zahlungen über Ausgaben zu 
Finanzanträgen können erst nach Bestätigung dieses Protokolls auf der 
Sitzung des Studierendenrates eingegangen werden. Dies ist zur Abrechnung 
mit der Bestell-oder Buchungsbestätigung nachzuweisen und betrifft den 
gesamten Finanzantrag. 
Die Sitzung ist mit drei von vier anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 
 
1. G20011001 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen 

 
Lehre und Studium: 
- Nichts 

 
Öffentlichkeitsarbeit: 
- Uni-Live ist vorbei, StuRa hatte im Dülfersaal einen Stand 
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Finanzen und Inneres: 
- Finanzen (kommissarisch Fabian): 
 Fabi macht alles was er kann 
 Werbung beim Vernetzungstreffen 
 Solange kein Finanzer, keine Finanzprüfungen 

- Technik (kommissarisch Sven): 
 Alle PCs außer Frau Dunst ihrer wurden auf Windows 10 

umgestellt 
 Es wird in nächster Zeit ein Treffen zwischen dem zuständigen GF 

und dem Referat stattfinden 
 Lob, Kritik, Anregungen und Bugs bitte an: 

rf.technik@stura.tu-dresden.de 
- Struktur (kommissarisch Sven): 
 Überarbeitung der Ordnungen in der Endphase, werden bald 

finalisiert und dem Plenum vorgestellt 
 
 
Hochschulpolitik: 
- nichts 
 
Soziales: 
- Nichts bekannt 
 
Personal: 
- Nichts  

 
2. G20011002 Aktuelles aus dem Service-Büro 

Obligatorischer Link zum Exekutivkalender -> Link 
 
20.Januar sollen die Türen neu gestrichen werden -> bitte alles von den 
Türen entfernen 
Außerdem werden einige Eingänge behindertengerecht gestaltet 
(Fußleiste Entfernung) 
Der südliche Ausgang wird repariert. 
 
Neuer zuständiger Mensch für den Prüfungsausschuss zur 

mailto:rf.technik@stura.tu-dresden.de
https://cloud.stura.tu-dresden.de/remote.php/dav/calendars/9F6169AD-95E7-44A2-A332-188009CE3B26/stura-exekutive_shared_by_stura.data/
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Zugangsprüfung. Neue Ansprechperson ist Frau Thiemann. 
Brauchen bald einen neuen Studi darin. 
 
Aktionsbündnis 13.Februar, es wurde vermutlich versehentlich sich mit 
der E-Mail stura@stura auf dem Verteiler angemeldet.  
 
 

3. G20011003 Studierendenverteilermail 13.Februar 
Es soll zum Thema 13.Februar eine Rundmail versendet werden. 
Soll vertagt werden, da sie noch nicht fertig ist. 
Inhaltliches: müsste vollständig sein, welche Veranstaltungen wird 
beworben? Ein „Softerer“ Einstieg für Menschen, die sich bisher mit dem 
Thema noch nicht wirklich beschäftigt haben, wird sich gewünscht. 
Andere Sortierung für besseren Lesefluss. Es wird sich gewünscht, dass 
weniger Links in der E-Mail verwendet werden, vor allem keine 
außereuropäisch gehorsteten Adressen zu verlinken. 
Rundmails sind aktuell bisschen heikel. 
 
Ohne Gegenrede vertagt. 
 
 

4. Sonstiges 
GF ÖA wünscht sich noch vom Referat Internet Quartalsberichte 
 
 

5. Geschlossene Sitzung 
Erst nächste Woche 
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